



**PRÉFECTURE
DE SAINT-BARTHÉLEMY
ET SAINT-MARTIN**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



**Bulletin n°31
Information « coronavirus »
Point de situation au 4 avril 2020**

À ce jour, le bilan est de :

SAINT-MARTIN					
Total des cas confirmés	Hospitalisés	Confinés au domicile	Rapatriés	Guéris	Décédés
29 (+5)	6	11 6 + 5 nouveaux cas	3	7 (+2)	2

SAINT-BARTHELEMY					
Total des cas confirmés	Hospitalisés	Confinés au domicile	Rapatriés	Guéris	Décédés
6		2		4 (+1)	

Pour les îles du Nord, 5 nouveaux cas confirmés et 3 guéris

2 personnes à Saint-Martin et 1 à Saint-Barthélemy sont déclarées guéries. **Le nombre de malades « actifs » à Saint-Martin est de 17 personnes et de 2 à Saint-Barthélemy.**

Des renforts de la Réserve sanitaire sont arrivés hier

2 médecins et 1 infirmière sont arrivés à Saint-Martin ainsi qu'1 médecin et 1 infirmière à Saint-Barthélemy. Ces soignants vont épauler les équipes médicales déjà très mobilisées sur nos territoires.

Plus que jamais, gardez vos distances et respectez impérativement le confinement

Ce n'est qu'en limitant le nombre de contamination, que nous pourrons freiner très fortement l'épidémie. Il est impératif que nous nous considérions tous comme porteurs du virus et que nous adoptions les bons comportements.